



958, rue Main
Ayer's Cliff QC J0B 1C0

Tél. : (819) 838-5006

Fax : (819) 838-4411

AVIS PUBLIC

Veillez prendre avis que lors d'une séance de son conseil tenue le 4 mars 2019, la Municipalité d'Ayer's Cliff a adopté les règlements suivants :

Règlement no. 2019-03 amendant le Règlement 2015-06 concernant les nuisances et visant à prévenir l'infestation des moules zébrées et autres espèces exotiques envahissantes
Ce règlement vise à modifier le coût des certificats d'usager pour les embarcations nautiques.

Règlement 2019-04 modifiant le règlement no. 2006-07 concernant la création d'un comité consultatif en environnement

Ce règlement vise à prévoir la rémunération des membres de ce comité, en fonction de leur présence aux sessions du comité.

Tout intéressé peut prendre connaissance ledit règlement aux heures ordinaires d'affaires de la municipalité au bureau situé au 958 rue Main, à Ayer's Cliff.

PUBLIC NOTICE

Notice is hereby given by the undersigned that the following by-law was adopted, by the Municipality of Ayer's Cliff, at the regular council meeting held on March 4th, 2019:

By-law no. 2019-03 amending By-law no. 2015-06 regarding nuisances and the prevention of zebra mussel infestation and other exotic species

The purpose of this by-law is to modify the cost of user certificates for boats.

By-law no. 2019-04 amending By-law no. 2006-07 regarding the creation of the Environment Advisory Committee

The purpose of this by-law is to provide for the remuneration of the members of this committee, according to their attendance at committee sessions.

All interested persons can consult the by-laws at the municipal office at 958 Main Street, in Ayer's Cliff, during regular business hours.

Donné à Ayer's Cliff, le 5 mars 2019 / Given at Ayer's Cliff, March 5th, 2019.

Kimball Smith,
Directeur général / General Director